

Das neue Jahr begann stark, nämlich mit dem Gewinn einer Goldmedaille! Unser U14 Team gewann die Hallen-Meisterschaft mit einem Korbverhältnis von 158:34 und qualifizierte sich somit souverän für die Schweizermeisterschaft. Auch die Resultate des zweiten U14 Teams machten viel Freude. Sie erreichten den tollen 4. Rang.

Für die Aktiven war am Anfang des Jahres auch einiges los. Teilnahme am Turnier in Moosseedorf, an der Seeländischen Wintermeisterschaft und an der Wintermeisterschaft des TBM, wo mit dem guten 4. Rang der Ligaerhalt in der Kategorie A geschafft wurde.

Das Jahresprogramm war voller spannender Anlässe, aber..... es kam alles anders.

28. Februar 2020: Der Bundesrat stufte die Situation in der Schweiz als «besondere Lage» gemäss Epidemiengesetz ein.

13. März 2020: Die 38. Generalversammlung fand im Restaurant Jura statt.

16. März 2020: Vom Bundesrat wurde die ausserordentliche Lage gemäss Epidemiengesetz erklärt. Sämtliche Meisterschaften, Turniere, Kurse, usw. wurden gestrichen = **Lockdown** wegen der COVID-19-Pandemie. Bis auf weiteres fand kein KOBARI-Training statt.

Für die Terminliste reichte plötzlich 1 Seite aus und dies auch nur für die Informationen der Anlässe als Voranzeigen, falls sie stattfinden könnten. Erst nach den Sommerferien und mit entsprechendem Schutzkonzept konnte das Training wieder aufgenommen werden. Weiterhin waren keine Meisterschaften möglich, auch die Nationalliga-Runde in Brügg fiel dem Virus zum Opfer.

Nach knapp 3 Monaten - ein déjà-vu. Die Coronazahlen entwickelten sich nicht wunschgemäss was dazu führte, dass gegen Ende Oktober wieder alle Anlässe und Trainings abgesagt wurden, bzw. die Turnhallen dicht machten.

Was für ein komisches und hoffentlich seltenes Jahr. Für die **Aktiven** fanden lediglich **14 A-Anlässe** statt und für die **Jugend 26**. Somit entfiel auch die Verteilung der Fleissauszeichnungen.

Ich spüre und höre es von einigen Spielerinnen, sie sind heiss aufs Korbball spielen und freuen sich, wenn es wieder losgeht. Endlich wieder Körbe treffen, endlich wieder mit Gleichgesinnten trainieren, schwitzen, lachen und zusammen sein.

Mir bleibt noch einen herzlichen Dank auszusprechen allen, welche uns in dieser schwierigen Zeit unterstützt haben. Wir sind froh auf euch zählen zu dürfen.

Ich wünsche allen von Herzen gute Gesundheit und hoffentlich bis bald!

Die TK-Leiterin:

Susanne Walthert

Beilage:

- Zusammenfassung für Jahresbericht TK-Leiterin 20

Verteiler:

- Scheurer Katja, Präsidentin
- Walthert Susanne, TK-Leiterin
- Frei Sabine, Protokoll
- Wettach Céline, Aktuarin und Homepage